



ソレイユ便り

第 61 号

発行日 令和 3 年 1 月 1 日
 発行所 社会福祉法人堀川南会
 特別養護老人ホーム ソレイユ
 発行人 施設長 宮内 永
 〒939-8055 富山市下堀 50-6
 T E L 076-425-6200
 F A X 076-425-6255
 E-mail soleil@star.ocn.ne.jp

令和三年の年頭にあたり、

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

日頃より、社会福祉法人堀川南会の運営について、深いご理解・ご支援を賜り、職員一同心よりお礼申し上げます

さて、昨年を顧みますと年明けから新型コロナ感染症が世界各国で猛威を振るい、我が国においても、4月7日に発令された新型コロナウイルス対策特別措置法に基づき「緊急事態宣言」が発令されるなど、コロナ禍のなか当法人では、コロナを施設に持ち込まないため、職員に対しては出勤時の検温や健康チェック、マスクの着用、手洗い（アルコール消毒）の徹底や不要な外出の自粛等を求め、フィジカルディスタンスを確保するために三つの密（密閉、密集、密接）を避け、少人数の会議や研修会に切り替え安全な施設運営に取り組んでいます。また、ご利用者様やご家族様に対しては面会の自粛要請やオンライン面会に変更し、大変ご不便をおかけしていますが、今までのところ幸いにも当法人では、ご利用者を含め職員や家族の方にも感染者は出ておりません。

しかし、感染拡大は増加の傾向にあり、これから第四波、第五波の拡大が危惧されています。なお、欧米においてはワクチン接種が本格的に開始され、日本においても早く始まることが期待されていますが、未だ効果の程はハッキリとしない状況にあるように思います。これからもコロナ禍を軽んじることなく施設環境の整備やマスク、消毒液などの衛生用品をはじめとした物品の確保、施設内発生を想定した勤務シミュレーションによる行動計画の整備など、ご利用者様の安全・安心な生活を維持するための取り組みを引き続き行っています。これからも社会福祉の担い手として、皆様方の信頼にお応えできるよう、職員一同更なる努力をしてまいりますので、ご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。

皆様のご多幸とご健康を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

施設長

宮内 永



☆オンライン面会を始めました☆

当施設では昨年11月16日（月）よりオンライン面会（LINEによるテレビ電話）を開始いたしました。

ご家族に会いたいが「遠方でなかなか会いに行けない」「新型コロナウイルスが心配だ」などでお困りのご家族様、一度オンライン面会をご利用になってはいかがでしょうか。

ご利用方法は、事務所職員にお気軽にお尋ねください。

なお、初日には海外居住のご家族様からご利用の申し出があり、久しぶりの再会を大変喜んでいらっしゃいました。



さくら・あさがお



さくら・あさがおユニットで
クリスマス会を行いました。
今年は色々制約のあった1年で
したが2020年・・・最後は
笑顔で過ごしました！！

デイサービス



クリスマスは、ツリーとホットケーキを作りました。

メリークリスマス☆彡



今年は柚子が豊作で、職員の実家でとれた柚子を贅沢に使った柚子風呂を行いました。大変好評頂いたのですが、実は、柚子が大量にとれる年は大雪になるそうな……。

確かに、すでに大雪ですね(笑)

干支作り

干支である丑の壁飾りを
制作中！！

出来上がりはデイ便りに
掲載します！



香り袋作り

綺麗な折り紙で袋を折
り、アロマオイルを染み
込ませたコットンを入れ
ました。



すみれ・すずらん・ひまわり

クリスマス会で、皆様協力してクリスマスツリーの飾りつけをしました



つつじ・ききょう・あやめ

クリスマス会・クリスマスリースを作りました。
クリスマス会ではユニット毎にサンタが来てくれて歌に合わせて皆で楽しく踊りました。リースは手作りで皆さんのお顔に合ったとても素敵なリースに仕上りました



かわいいで
しょう





今年も富山県善意銀行様より、完熟みかんを2箱頂きました。ミキサーにかけて100%のみかんゼリーの完成です。やや酸味の強いゼリーでしたが、皆さん喜んで食べておられました。ビタミンCをしっかり摂って、免疫力を高め病気を予防しましょう！



令和3年1月1日 昼食献立

- お赤飯
- 小細工麩と三つ葉のすまし汁
- おせち弁当

ソレイユ見聞録

たくさんの柚子をいただいたので、柚子湯にしました。スッキリした香りが心を落ち着かせてくれ、身体もポカポカ温まりました。入浴後のご利用者さん達からは「気持ちよかったです」と満足の笑顔を見せていただきました。



祝 長寿 敬老会

今年度は、新型コロナウイルス感染予防対策のため、協力ユニット毎の開催となりました。記念品や賞状を施設長がお渡しすると、「こんな良いものいただけないよ」とおっしゃる控えめなご利用者もいらっしゃいました。職員に「頑張れよ」と励ましの言葉をくださるご利用者もおられ、温かい気持ちになりました。時節柄、全員で集まることはできませんでしたが、日頃なかなか見られないような素敵な笑顔がたくさんでした。

皆様、これからも
お元気でお過ご
しください



勉強会を続けています

ご利用者が安心して穏やかな生活を継続していただけるように、より良い介護を目指し3密を避けながら、施設内勉強会を開催し学んでいます。積極的に外部のオンライン研修にも出席しています。



フレッシュ職員 紹介コーナー



特養課
ききょうユニット
介護福祉士
堀 美穂子さん
令和2年11月 入職



特養課
すずらんユニット
介護職員
坂井 きよみさん
令和2年11月 入職

わからないことが多く、先輩職員の方々に支えながら頑張っています。早く仕事に慣れ、日々成長していきたいです。

異業種から転職し、介護職の難しさを日々痛感しております。自分が成長できるよう努力いたします。

【編集後記】

新年明けましておめでとうございます。天気予報によると、今年の冬は大雪とのことですね。この冬の寒さを乗り越えて、明るい一年になりますように。

